

DFJC
Madame la Conseillère d'Etat
Anne-Catherine Lyon
Rue de la Barre 8

1014 Lausanne

Lausanne, le 13 novembre 2014

Etat des lieux sur différents dossiers en cours

Madame la Conseillère d'Etat,

En premier lieu, le Comité cantonal de la SPV vous remercie de votre réponse concernant l'intégration de l'évaluation en éducation physique dans NEO. Cette décision, marquant la création d'une 7ème plate-forme web distincte pour les enseignants (Educanet 2, NEO, DAFEO, CADEV Shop, gestion des absences, plate-forme PER-MER), ne satisfait pas la SPV dont l'objectif de simplification des tâches administratives des enseignants est une priorité.

Le Comité cantonal tient également à remercier vos services pour la transmission du procès-verbal de la séance du 25 février 2014 de la Commission consultative des constructions scolaires, comme demandé dans notre dernière missive.

La SPV vous a adressé, ces derniers mois, plusieurs demandes qui restent à ce jour sans réponse :

- la thématique des généralistes au secondaire (courrier du 4 septembre 2014) ;
- NEO (courriers du 20 juin 2014 et 4 septembre 2014) ;
- la formation des généralistes en allemand et en anglais (courriers du 2 juillet 2013, pts 3 à 9, et 4 septembre 2014).

Enfin, dans votre courrier du 7 novembre, vous évoquez une rencontre avec le Comité cantonal de la SPV. C'est très volontiers que nous attendons des propositions de dates.

Dans cette attente, tout en restant à votre disposition, nous vous adressons, Madame la Conseillère d'Etat, nos salutations respectueuses.



Gregory Durand
Président



Yves Floidevaux
Secrétaire général